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ATA DA 116ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  

REALIZADA EM 23 DE NOVEMBRO DE 2022. 

 

Aos 23 dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 1 

reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por 2 

meio de videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, 3 

com os conselheiros: Paula Regina Vieira Zacarias, Alexandre Henrique Pereira e Silva, 4 

Josemée Gomes de Lima, Renata Torres Sarmento de Castro Cavalcante, Vivaldo Ferreira 5 

Chagas Júnior, o arquiteto e urbanista Peterson Pereira Brito e o assessor especial, 6 

secretário ad hoc deste conselho, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente 7 

FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas e trinta e nove minutos, iniciou a reunião. 2. 8 

Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião ser realizada por meio de 9 

videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino Nacional Brasileiro, deixando 10 

esta prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: O presidente 11 

FERNANDO CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, 12 

dúvida ou mesmo necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção 13 

aprovou a ordem do dia. 4. Discussão e aprovação da Ata da 115ª Reunião Plenária 14 

Ordinária. A ata da 115ª Reunião Plenária Ordinária foi aprovada pela deliberação plenária 15 

DPOAL Nº 0116-01/2022 com 05 (cinco) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma 16 

abstenção e 03 (três) ausências. 5. Apresentação de Comunicações: 5.1 Das Comissões 17 

Ordinárias. Não houve. 5.2 Do Conselheiro Federal. O presidente Fernando Cavalcanti, a 18 

pedido do conselheiro federal Heitor Maia que não pode estar presente,  registrou a 19 

informação que no próximo ano haverá uma nova categoria de CAU/UF, que o CAU Brasil 20 

está chamando de CAU básico em transição, que fica entra o CAU básico e o intermediário, 21 

caso no momento do CAU/AL. 5.3 Do Presidente O presidente Fernando Cavalcanti 22 

informou que, os 14 CAU/UF que fazem parte do convênio aprovado na última plenária, estão 23 

organizando uma campanha publicitária do Dia do Arquiteto que deve ser lançada no início 24 

de dezembro, mais para a sociedade visando a valorização profissional. O presidente também 25 

informou que esteve semana passada em Porto Alegre, participando do Fórum dos 26 

Presidentes, onde a pauta mais discutida foi o ano de 2023, e uma pauta forte que o CAU 27 

Brasil irá levantar é a questão da Amazônia, inclusive com plenária ampliada em fevereiro 28 

agendada para região e um convênio com os noves estados da Amazônia legal deverá ser feito 29 

para tratar de pautas da região. Outro evento que o presidente esteve presente foi o Congresso 30 

de Arquitetura do CAU/SC, com várias palestras interessantes, destacando-se o arquiteto 31 

belga Laurent Troost, que reside em Manaus e desenvolve projetos associados a natureza. Em 32 

relação ao Dia do Arquiteto o presidente informou que o evento nacional acontecerá dia 15 de 33 

dezembro no Rio de Janeiro, enquanto que o evento do CAU/AL acontecerá no dia 06 de 34 

dezembro em uma Marina na Barra de São Miguel, em parceria com alguns comerciantes 35 

através de um termo de cooperação. O evento contará também com a Mostra do Prêmio Zélia 36 

Maia Nobre. Já a premiação dos ganhadores do 8º Prêmio acontecerá no dia 12 de dezembro 37 

no Café do Sobrado na Pajuçara em evento comemorativo aos 10 anos do CAU. Outro ponto 38 

informado pelo presidente foi em relação aos editais em andamento, onde o da seleção 39 
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pública simplificada de nível médio já está em fase de conclusão onde duas pessoas se 40 

inscreveram e passaram no processo de seleção, estando no momento em fase de recurso e 41 

que o resultado final será divulgado no próximo dia 25. O edital de ATHIS Vida Nova nas 42 

Grotas já teve suas inscrições realizadas, enquanto o edital da Defensoria Pública começará 43 

suas inscrições na próxima semana. Encerrando sua fala o presidente informou que no 44 

próximo dia primeiro acontecerá uma audiência pública na câmara dos deputados federais, 45 

fruto do seminário realizado pelo CAU/AL em parceria com a CPUA e CPP do CAU Brasil. 46 

6. Ordem do dia: 6.1. Aprovação do Plano ação e Orçamento do CAU/AL para 2023; 47 

(Origem: Comissão de Administração e Finanças – CAF-CAU/AL). O coordenador da 48 

CAF-CAU/AL, conselheiro Alexandre Henrique informou que este Plano de Ação e 49 

Orçamento já havia sido aprovado pela Comissão e solicitou que o gerente administrativo e 50 

financeiro Rodrigo Lopes apresentasse o plano para todos. O coordenador da CAF-CAU/AL, 51 

conselheiro Alexandre Henrique esclareceu os motivos pelo qual a Comissão decidiu não 52 

aprovar o recurso destinado a premiação dos ganhadores do Prêmio Bianor, um dos projetos 53 

da Comissão de Ensino e Formação para 2023, tendo em vista que o docente já é remunerado 54 

pelo seu escopo de trabalho e que tal premiação também poderia causar uma segregação na 55 

classe, tendo um prêmio voltado apenas para um segmento, no caso em questão, da docência, 56 

posição corroborada pela conselheira Josemée Gomes, também membro da CAF-CAU/AL. 57 

Após à apresentação e com todas as dúvidas dirimidas, foi aprovado, por unanimidade, o 58 

Plano de Ação e Orçamento do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, 59 

exercício de 2023. A deliberação plenária DPOAL Nº 0116-02/2022 é aprovada com 05 60 

(cinco) votos a favor, nenhum voto contrário, nenhuma abstenção e 03 (três) ausências. 7. 61 

Encerramento: Tendo os pontos de pauta sido devidamente discutidos e deliberados, a 62 

palavra ficou livre aos Conselheiros. A conselheira Josemée Gomes parabenizou o Conselho 63 

por ter conseguido a audiência pública na Câmara dos Deputados e destacou a necessidade de 64 

se montar a Comissão Temporária para tratar das questões dos Flexais, dentre outras 65 

localidades afetadas, tendo em vista a gravidade do problema. A conselheira também solicitou 66 

um retorno sobre algumas denúncias feitas, salientando da necessidade de se ter uma resposta 67 

mais rápida do setor de fiscalização, dando como exemplo o concurso de Marechal Deodoro e 68 

o da SMTT, além dos números das ações realizadas em ATHIS. O presidente aproveitou o 69 

ensejo e fez um apelo aos demais conselheiros para criação da Comissão Temporária para 70 

tratar dos Flexais e Pinheiro, tendo em vista a gravidade da situação. Em relação aos 71 

concursos o presidente informou que no caso do TRT, está sendo encaminhado para o 72 

CAU/BR para se estudar a melhor solução, tendo em vista a resposta nada amigável. O 73 

concurso do IFAL o presidente informou que havia se reunido com eles três semanas atrás e 74 

que a explicação dada foi que a pessoa a ser contratada seria para suprir a aposentadoria de 75 

um funcionário engenheiro civil, e o que apesar do cargo sombrear atribuições dos arquitetos, 76 

não teria como alterar o código do cargo para engenheiro ou arquiteto. O gerente técnico 77 

Thyago Aron complementou a fala do presidente informando que o setor de RH do IFAL até 78 

pede mais vagas com outros cargos, mas o Ministério da Economia para esse concurso em 79 

específico apenas destinou uma vaga para engenheiro civil. Em relação as ações de ATHIS o 80 

presidente informou que algumas ações sofreram atrasos devido as eleições e mudanças de 81 
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secretários, mas que estão caminhando, principalmente neste segundo semestre com o Vida 82 

Nova nas Grotas. O projeto ATHIS em Arapiraca também está caminhando, mas em passos 83 

mais lentos, devido a pouca demanda enviada pela Defensoria. O gerente técnico Thyago 84 

Aron complementou sobre o Vida Nova nas Grotas informando que haviam sido realizadas 85 

visitas nas Grotas do Ari, do Grutão e do São Cristovam no Benedito Bentes com os quatro 86 

profissionais contratados, praticamente encerrando o saldo com os levantamentos feitos. O 87 

gerente se comprometeu a compilar todas essas informações e divulgar os números 88 

realizados. O presidente FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI, às 20 89 

horas e 14 minutos do dia 23 de novembro de 2022, encerrou a 116ª Plenária Ordinária do 90 

CAU/AL, agradecendo a paciência e desejou a todos uma boa noite. 91 
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